

Nueva Presidenta de Asocaña

La Junta Directiva de Asocaña designó a Claudia Ximena Calero Cifuentes como Presidenta en Propiedad de Asocaña, la asociación que agrupa el sector agroindustrial de la caña. Con un amplio conocimiento en temas sociales, ambientales y manejo de comunidades, Claudia Calero se ha desempeñado como directora de gestión social y ambiental y venía actuando como Presidenta encargada del gremio desde el mes de febrero de este año. Cuenta con 25 años de experiencia en la industria sucroalcoholera donde ha liderado programas como el de alcohol carburante en coordinación con el Gobierno Nacional. Así mismo, otros de orden internacional como el Programa Agua por la Vida y la Sostenibilidad que concentra esfuerzos en la conservación de ecosistemas estratégicos. Desde su rol como directora de gestión social y ambiental impulsó estrategias de desarrollo sostenible entre ingenios y cultivadores a fin de influir en la productividad y la infraestructura en zonas rurales, trabajó en el sector agroindustrial en Áreas más Afectadas por el Conflicto Armado (ZOMAC), lideró la implementación de alianzas y proyectos estratégicos con el Fondo Agua por la Vida y la Sostenibilidad, obras por impuestos, vías terciarias y programas productivos, especialmente para las regiones más golpeadas como el caso del Norte del Cauca en donde el sector tiene una importante presencia.



Claudia Calero Cifuentes. Foto: Asocaña



El Premio Obra y Vida Empresarial 2020 se realizó el 24 de septiembre de este año

Carlos Roberto Murgas ganador de Alumni Inalde

El premio a Obra y Vida Empresarial 2020 del Inalde fue otorgado a Carlos Roberto Murgas, ingeniero agrónomo y uno de los empresarios más reconocidos en el sector agroindustrial. Fue miembro de los equipos de gobierno de César Gaviria y Andrés Pastrana. Su labor ha sido determinante para el sector palmero colombiano. A lo largo de su actividad gremial fue Presidente de la Junta Directiva y fue designado por la Asamblea General como miembro honorario de Fedepalma. También ha sido representante de la FAO, Gerente de la Caja Agraria y Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural. Actualmente es el Presidente de Oleoflores S. A. S.